

REUNIÓN DE ACERCAMIENTO ENTRE EL TSC Y LA AMHON

Los Magistrados del Tribunal Superior de Cuentas, se reunieron el pasado miércoles 14 julio, con el Presidente de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON), Carlos Armando Bendeck Cerrato y otros miembros de la junta directiva, con el propósito de realizar un acercamiento operativo y dar a conocer la nueva política de la entidad contralora y la estructura prevaleciente en el ramo municipal.

La nueva administración del TSC, realizó una evaluación de todo el ramo administrativo y en el sector encargado de auditar las 298 municipalidades del país, determinándose crear nuevas áreas de apoyo para fortalecer la atención, no solo en lo referente a la auditoría, sino en la rendición de cuentas, seguimiento de las recomendaciones y en la supervisión y capacitación de los auditores internos de cada corporación.

Los Magistrados, Daysi de Anchecta y Jorge Bográn Rivera, presididos por Don Miguel Ángel Mejía Espinoza, dieron a conocer el nuevo programa de capacitaciones para el presente año que comenzará el lunes 19 de julio en esta capital, donde se le dará cobertura a las 298 municipalidades en el transcurso del año.

Por parte de los directivos de la AMHON, surgieron varias inquietudes relacionadas al aspecto legal, especialmente de aquellos que comenzaron su periodo en este año y que se enfrentan a algunas irregularidades administrativas cometidas por las anteriores autoridades y al mismo tiempo felicitaron a los altos funcionarios del TSC porque ha habido un cambio en la actitud de los servidores de ese organismo en cuanto a la relación directa con los ediles del país.

En agosto próximo se realizará otra reunión con toda la junta directiva de la AMHON en Gracias, Lempira, donde se plantearán otros temas que los alcaldes presentarán directamente a los Magistrados, diversos problemas que enfrentan en el cumplimiento de su deber administrativo.



Tegucigalpa M.D.C. 15 de julio de 2010

*Prensa y Relaciones Públicas
Tribunal Superior de Cuentas*